



EL MUY ILUSTRE SEÑOR Don Isidro de Sicart de Torrents Conde de Sicart HA FALLECIDO

habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la Bendición Apostólica

(E. P. D.)

Sus afligidos hijos, hijos políticos, nietos, hermano político, sobrinos, sobrinos políticos, primos y demás familia, participan a sus amigos y conocidos tan irreparable pérdida, y les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones.

INFORMACIÓN REGIONAL

TARRAGONA

El presidente de la Diputación ha convocado al pleno para la aprobación de los presupuestos, para el día 11.

—Se celebrará mañana la fiesta del día con una misa pontifical y procesión solemne.

El pueblo, formando una mas coral de más de quinientas voces cantará la misa Gregoriana.

—El arma de infantería conmemorará la festividad con dianas, misa, fuegos artificiales y una retreta que se celebrará en la Rambla de San Juan.

—La comisión organizadora de la proyectada excursión escolar a la Exposición, ha acordado que vayan en grupos de 25 alumnos, a cuyo fin se pondrá de acuerdo con la inspección de primera enseñanza de Barcelona y la comisión de Cultura del Ayuntamiento.

Para cubrir los gastos se abre una suscripción popular.

—El alcalde ha convocado para el lunes a las entidades económicas para tratar sobre su próximo viaje a Madrid.—Arís.

GERONA

La comisión permanente, presidida por el alcalde señor Bartrina ha acordado señalar para el 16 del actual la subasta para conceder los puestos de venta en las pescaderías, durante el próximo año de 1930, en las mismas condiciones que en el actual; conceder varios premios a algunos alumnos de la Escuela Municipal de Bellas Artes, con un importe total de 245 pesetas; adjudicar definitivamente al Fomento de Obras y Construcciones la subasta de las obras de construcción de la plaza del mercado de abastos, sobre el río Onar, las cuales deberán empezar dentro de 30 días.

—En la carretera de San Salvador de Vinya y a causa de volcar por un precipicio de cincuenta metros de altura, se ha incendiado el auto número 2.037 de esta matrícula, sin que por fortuna ocurrieran desgracias personales.

—En la feria de ganado bovino entraron hoy 369 cabezas.

—El partido de fútbol que jugarán mañana los equipos Gracia F. C. y U. D. de Gerona, será a beneficio del notable equipier gerundense José Gimbernat, quien ha marchado a Africa para cumplir el servicio militar.

—Siguiendo una antiquísima costumbre, hoy hubo repique general de campanas, iluminándose por la noche los edificios públicos y muchos particulares, con motivo de la festividad de la Purísima.

—Mañana domingo, por la noche, en el teatro Principal, la compañía de Martori representará la obra «A campo traviesa».

En el teatro Albéniz, tarde y noche, se representará «El arco de Noé» y en el Salón Granvía «Los cosacos», y en el Coliseo Imperial «La mujer cautiva».

—La alcaldía de Cassá de la Selva anuncia a concurso la plaza de nueva creación de veterinario titular, supernumerario, y las vacantes del cargo de secretario del juzgado de Colomes y de veterinario-inspector de Higiene pecuaria de Castellfullit.—Grahit.

LERIDA

Ha marchado a Madrid el gobernador civil don Juan Vanrell, que se propone regresar el miércoles próximo. Durante su ausencia se ha encargado del mando de la provincia el presidente de la Audiencia don Napoleón Ruiz Falcó.

—Mañana por la tarde es esperado en La Seo de Urgel el capitán general de la región don Emilio Barrera. El lunes por la mañana asistirá a la inauguración de un campo deportivo, regresando por la tarde a Barcelona.

—Se encuentra enfermo el vicepresidente de la Diputación, y catedrático de este Instituto don José Martínez de Sammigué.

—Mañana con motivo de la festividad de la patrona de la infantería, se reunirán en fraternal banquete los jefes y oficiales de esta guarnición y a la tropa se les servirá una comida extraordinaria en sus respectivos cuarteles.

En el campo de deportes se jugará mañana un partido entre el equipo del Real Zaragoza y el F. C. Lleida, dedicado a la colonia aragonesa residente en esta ciudad.

—Ha sido destinado a la zona de reclutamiento de Lérida, el coronel de infantería don Tomás Mora Gómez.—Moreno.

TORTOSA

En la partida de Aldea han sido cazados dos estorninos que llevaban cada uno un anillo en la pata con la siguiente inscripción: «Zool—

Taat—Helgoland 523.817 y 525.251», los cuales proceden del Parque oológico de la ciudad de Heligoland (Alemania).

—En el Centro Cultural de Remolinos se ha dado una conferencia sobre el problema del hispano-americanismo. Visión de la realidad, don Manuel Hernández, a la que asistió numerosa concurrencia, que premió con calurosos aplausos la labor del culto disertante.

—Entre los 800 olivicultores inscritos para asistir al primer Congreso Nacional de Aceite de Oliva español, que se celebrará en Sevilla, figuran representantes de los pueblos de esta comarca.

—El Ayuntamiento ha nombrado una comisión para que, juntamente con el arquitecto municipal, se trasladen a Valencia, a fin de estudiar la rapidez con que se ejecutan en aquella capital la expropiación y derribos para los ensanches. Parece cosa resuelta que en breve serán derribadas en nuestra ciudad algunas casas para el ensanche de las calles del Angel y puente de la Piedra.

—Hoy debe llegar a esta ciudad el ingeniero jefe de esta División Hidrográfica, el cual, con el personal idóneo a sus órdenes, han de comenzar las obras señaladas en nuestra parte del Ebro.

—El Ayuntamiento se propone adquirir pabellones escuelas Docker para instalarlos en las partidas rurales.—Corresponsal.

IGUALADA

Ha sido operada, afortunadamente con feliz éxito, en una clínica de esa ciudad, la distinguida señorita doña Paquita Condrá Montadas. Descomos su pronto restablecimiento.

—El Ayuntamiento ha abierto un concurso, que se celebrará el día 12 del corriente, para proveer, como vía de ensayo y con carácter interino, una plaza de taquimecanografía.

—Hoy, festividad de la Inmaculada, en la parroquial iglesia de Santa María se celebrará misa de comunión general, con asistencia de distintas congregaciones religiosas.

—Desde primero del corriente mes el nuevo horario que rige para el servicio de autobuses desde esta a Calaf, es como sigue:

Salida de esta, por la mañana:
A las 7.30, llegando a Calaf a las 8.45, enlazando con el tren ligero de Lérida para Barcelona y con el mixto de Barcelona para Lérida.

Salida de esta, por la tarde:
A las 5.15, llegando a Calaf a las 6.45, con enlace con el tren ligero de Barcelona para Lérida y con el tren mixto de Lérida para Barcelona.

Salida de Calaf, por la mañana:
A las 9, llegando a esta a las 10.15.
Salida de Calaf, por la tarde:
A las 7.10, llegando a Igualada a las 8.10.—Corresponsal.

ARGENTONA

El pasado domingo, día 1 del actual, tuvo efecto en las Casas Consistoriales la elección para vocales de la Cámara Provincial de la Propiedad rústica, resultando triunfante la candidatura oficial, compuesta por don Andrés Gassó y Vidal, don Antonio de Palau y don Manuel Gallifa Grezner.

—Al acto organizado en la vecina ciudad de Mataró como homenaje a su alcalde, con motivo del cuarto aniversario de su toma de posesión del cargo, asistieron representaciones del Ayuntamiento y de Unión Patriótica.

—El movimiento demográfico del pasado mes fué el siguiente: Nacimientos, 7; defunciones, 3, y matrimonios, 2.—Corresponsal.

MATARÓ

Durante la pasada semana han ingresado en la Caja de Ahorros y Monte de Piedad la cantidad de 93.190 pesetas, procedentes de 271 imposiciones, habiéndose devuelto 136.018'65 a petición de 139 interesados.

—La sección femenil del «Grup Sardanista» celebrará hoy el sexto aniversario de su fundación, con una extraordinaria audición de sardanas a cargo de la cobb «Antiga Peps», de Figueras, la cual ejecutará un selecto programa. La audición tendrá efecto en la plaza de Santa Ana, a las once de la mañana.

—Por la tarde del mismo día la citada cobb dará otra audición en la sociedad Iris.

—Se ha dado en el cine Gayarre la primera sesión de «Mirador», patrocinada por la «Societat Artística Literaria», de esta ciudad.—Corresponsal.

VILADRAU

Parece ya ser un hecho la realización de una de las obras más importantes que convenía que el Ayuntamiento se preocupara de ejecutar y que desde hace muchos años nunca pasaba de ser proyecto, por su coste, pues habiéndose ya firmado la escritura de compra de la casa llamada «Can Pubill», de la calle de la Rectoría,

que el Municipio ha adquirido para su derribo, es de suponer que pronto se llevará a efecto la obra de ensanche de aquella importante vía, por exigirlo así las necesidades de la localidad, ya que además de que con ello se consigue embellecer el pueblo de un modo considerable, también se hace desaparecer un constante peligro para los vecinos, por ser la calle de más tránsito de la población, por donde deben pasar todos los carruajes, que, como se sabe, son en crecido número, y mayormente durante el verano.—Corresponsal.

GRANOLLERS

Por el Ayuntamiento se anuncia la subasta de la colectora general del alcantarillado de la ciudad, Sección D. E. F., siendo el tipo que ha de servir de base aprobado de 221.307'68 pesetas.

Asimismo anuncia la subasta de la construcción del alcantarillado tubular de la calle de Tarafa, bajo el tipo de 15.836'15 pesetas.

—Por la Alcaldía se ha publicado un edicto por el que, en virtud de las atribuciones que le han sido conferidas y para dar cumplimiento a los estatutos por que se rige el Sindicato Musical de Granollers, convoque a los asociados a reunión general extraordinaria para elección de junta directiva.

—La brigada de la Cruz Roja local, durante el mes de noviembre, ha prestado los siguientes servicios:

—Asistidos en el dispensario, 4; traslado de enfermos, 2; guardias en el dispensario, 4; previsión en los espectáculos, 22.

—Habiéndose concedido licencia al juez de instrucción, señor Vázquez, se ha encargado del despacho el juez municipal don Juan Lamarca, y del de éste, el señor Saldaña.

—En el mercado semanal celebrado han registrado los siguientes precios:

Gallinas, de 18 a 27; patos, de 14 a 20; de 12 a 18 pesetas el par; conejos, de 450 a 600; pichones, de 2'25 a 2'50 pesetas uno; huevos, de 3'75 a 4'25 pesetas la docena.

Alubias, a 75; garbanzos, a 55; avena, a 20; habas, a 22 pesetas los 70 litros.

Patatas, a 18 pesetas los 100 kilos.

—Por arbitrios y puestos fijos se han recaudado 1.402 pesetas con 60 céntimos.—Corresponsal.

SANTA BÁRBARA

Con gran pompa se han celebrado las fiestas de nuestra Patrona. Se cantó la misa a tres voces del maestro Ribera por el coro de la parroquia, reforzado con otros elementos, entre los cuales sobresalía el tenor de la catedral de Tortosa, reverendo don José Llidó.

Fuó celebrante el reverendo don Julio Ortí, ecónomo de La Galera, y oficiaron los reverendos don José Arasa, don Ramón Nogué y don Francisco Borrull.

El panegirico que pronunció el reverendo don Enrique Ferré, coadjutor de Horta de San Juan, fuó admirable.

Por la tarde se verificó la solemne procesión en honor de nuestra Patrona, a la que asistió el clero parroquial, el Ayuntamiento en corporación presidido por el alcalde don Francisco Arasa Marfí, y numerosos feligreses.

—El día 5 de diciembre, con motivo de las fiestas verificadas en esta villa en honor de la Patrona Santa Bárbara, tuvo efecto una importante carrera ciclista comarcal para neófitos habiendo hecho los corredores el circuito siguiente: Santa Bárbara, La Galera, La Cenja, Uldecona y Santa Bárbara.

La hora de salida fué a las diez de la mañana, tomando parte en dicha carrera muchos corredores en representación de las casas de ciclos más importantes de esta villa y otros pueblos de la comarca.

Fuó proclamado campeón de la carrera el corredor Tallada, de Uldecona.

En segundo en llegar a la meta fué el corredor Francisco Princep, de esta, muchacho joven en quien confían sus admiradores nuevos y más importantes triunfos.—C.

BLANES

En la madrugada del jueves embarrancó en esta playa, en el sitio conocido por Sabanell, el pallebot «Miguel», de la matrícula de Palma.

Fuó puesto a flote por barcas de pesca con motor de esta población, no registrándose afortunadamente ninguna desgracia personal. Después de descargar algunos bultos de conglomerados de corcho, salió para Barcelona, remolcado por dos quillais de pesca y con el timón averiado.

La carga quedó en la playa custodiada por la fuerza de carabineros de este puesto, que son mandadas por el suboficial don Miguel Morán.

—El domingo jugarán en el campo del F. C. Blanes el primer equipo titular contra el F. C. Apolo, de Badalona.

—Ha tomado posesión de su cargo el nuevo notario de esta, don José María Gasch.

—Después de impropio trabajo se ha terminado la colocación de la cloaca en la calle de la Salud, donde han tardado muchos días en las obras debido a haber encontrado verdaderas canchales, que han retrasado notablemente los trabajos.—Corresponsal.

SAN FELIU DE GUIXOLS

La muerte del señor G. Benz, ocurrida en Bruselas, ha sido muy sentida en esta ciudad, donde contaba con las simpatías de la población.

Tuvo efecto el entierro en ésta, el día 2 del actual, estando la comitiva formada por casi la totalidad de comerciantes, además de muchos particulares y de la colonia extranjera, que quisieron testimoniar por última vez su simpatía por el finado.

El cadáver fué llevado a hombros por obreros de «La Corchera Catalana», de la que había sido el finado director-gerente, cuyo cargo abandonó para ir a ocupar la dirección de la misma sociedad en Bruselas.

—Los trabajos preliminares para la fundación de un centro Cultural, han dado los resultados apetecidos y en breve será un hecho su constitución.—C.

ALGUAIRE

Ha fallecido, después de breve enfermedad, el primogénito de los esposos Morell-Sellart, nieto de la profesora de parvulos, señora Sellart, los cuales, con tan triste motivo, continúan recibiendo numerosos testimonios de condolencia.

—En el concurso de iniciativas sobre reintegración al campo, últimamente celebrado en Barcelona y patrocinado por la Diputación, obtuvo mención honorífica, concediéndosele un diploma, nuestro distinguido amigo don José Campaña, secretario de la Sociedad Cooperativa y de la Comunidad de Regantes del Canal de Aragón y Cataluña.

—Son muchos los vecinos que se trasladan a Barcelona para visitar el magnífico certamen de la Exposición. Todos vienen sumamente encantados.

—Se celebró un encuentro entre nuestro primer equipo y el de Torressera, venciendo los locales por tres goals a uno. El partido fué arbitrado por el señor Maench (R.).

—Ha empezado con febril actividad la recolección de las acotinas. La cosecha actual no será abundante y los precios oscilan entre diez y 12 pesetas cuartera.—C.

LOT

El Ayuntamiento ha acordado la celebración de un concurso para el nombramiento del personal necesario con destino a la Escuela Municipal de Música, de esta ciudad, con sujeción a las bases que se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal y se publican en el «Boletín Oficial» de la provincia.

—En la misma dependencia de la indicada corporación se han expuesto al público el proyecto de presupuesto ordinario que ha de regir durante el próximo ejercicio económico y las correspondientes ordenanzas de exacción, a fin de que durante el plazo de quince días el público pueda presentar las reclamaciones que estime pertinentes.

—Se encuentra en la clínica del Hospital de San Jaime, de esta ciudad, convaleciente de una operación quirúrgica que hubo de practicarse, el distinguido joven don Juan Lloas Serrat-Calbó, primogénito del actual gobernador de las islas Baleares, don Pedro Lloas.

—El reputado folklorista de Barcelona, don Aurelio Campanany, ha aceptado dar una conferencia sobre la rondalla popular, en el acto que se está organizando para el segundo domingo del próximo mes de enero, con motivo del solemne reparto de premios a los que hayan formado parte en el concurso de belenes.

—Al maestro de la escuela nacional de Villalonga del Ter, don Victor Arias, le ha sido concedida por la comisión de la Mutualidad Escolar en premio a su labor pedagógica, la cantidad de doscientas pesetas.

—Se ha celebrado en esta ciudad, con inusitada pompa, la fiesta dedicada a la Virgen de la Medalla Milagrosa, habiendo asistido a la misma una nutrida representación de las novecientas familias adscritas a la Visita Domiciliaria.—Corresponsal.

CALDAS DE MALAVELLA

En nuestra iglesia parroquial tuvo efecto, con toda solemnidad, el enlace matrimonial de la señorita María Dispés con don Felipe Mayol, vecinos de San Feliu de Guixols.

La novia iba acompañada de sus padres don Pedro Dispés y doña Dolores Jofre. El novio de su madre doña Dolores, viuda de Mayol.

Fueron apadrinados por don Miguel Núñez y don Antonio Serra.

La iglesia, que había sido adornada con flores, ofrecía bello aspecto.

—La agrupación de aficionados de esta villa dió en el teatro del Casino dos representaciones de «La puntaire de la Costa» y de «La familia Picarol», obteniendo gran éxito.

—Tiene otras obras en preparación.

—La Sociedad Anónima «Agua Imperial», de esta villa, ha acordado costear todos los gastos para visitar la Exposición de Barcelona, a los obreros de su embollamiento.

—Nuestro equipo de fútbol contentó últimamente con el Quart, en este campo, ganando los locales por tres goals a uno.—Corresponsal.